



## Le métropolitite Hilarion reçoit une délégation de l'université de Louvain



Le 29 mars 2013 le métropolitite Hilarion de Volokolamsk et recteur de l'École doctorale Saints-Cyrille-et-Méthode a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures une délégation de l'Université catholique de Louvain (Belgique).

La délégation se composait du doyen de la faculté de théologie et de sciences religieuses le professeur Lieven Boeve, du professeur Johan de Tavernier, vice-doyen, chargé des affaires internationales, du professeur Peter De Mei et du diacre Victor Youdine, assistant à l'Institut Saint-Jean-le-Théologien de l'Université de Louvain. L'archiprêtre Vladimir Chmaly, vice-recteur de l'École doctorale Saints-Cyrille-et-Méthode et le hiérodiaque Ioann (Kopeïkine), assistant du président du DREE participaient à cette rencontre.

L'entretien du hiérarque et de ses hôtes portait sur la collaboration scientifique et pédagogique entre l'École doctorale de l'Église orthodoxe russe et la Faculté de théologie. La formation à l'université de

Louvain d'étudiants délégués par le Patriarcat de Moscou sur recommandation de la Commission pour l'organisation des échanges estudiantins a également été abordée.

S'adressant au doyen, le métropolite Hilarion a souligné que l'une des tâches prioritaires de l'Église orthodoxe russe était la réduction, voire l'élimination l'écart séparant l'enseignement théologique en la Russie et en Europe. Suivant le métropolite, un enseignement de qualité en théologie, tel que peuvent en recevoir les étudiants du Patriarcat de Moscou recevant une formation suivant les programmes des établissements de théologie européen, devrait permettre à la théologie d'occuper la place qui lui revient dans le système d'enseignement russe.

Pour conclure la rencontre, un contrat de collaboration a été signé entre l'École doctorale Saints-Cyrille-et-Méthode et la Faculté de théologie et des sciences religieuses de l'Université catholique de Louvain.

En mémoire de cette rencontre, le métropolite Hilarion a offert au doyen le premier tome de son ouvrage *L'Orthodoxie* en langue anglaise.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52880/>